
 Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 170 /2023 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando junto 

as Secretarias competentes, as seguintes informações sobre o adiamento da divulgação 

do processo de evolução funcional. 

 

1) Solicito informações o por que o processo de evolução funcional foi 

adiado quatro vezes? 

2) E por qual motivo até o momento não foi divulgado os resultados 

dos funcionários que tiveram evolução funcional? 

3) Quando será feita essa divulgação? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Essas informações são importantes para responder principalmente 

aos funcionários que fizeram a evolução funcional, e até presente momento não foram 

divulgados os resultados dos funcionários que participaram do mesmo. 

Essa divulgação foi adiada por 4 vezes, e funcionários estão fazendo 

tal questionamento sobre a demora da divulgação. 

Gabinete do Vereador, 25 de abril de 2023. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de maio de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de maio de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 


